
2017 hat der Stadtrat von Halle beschlossen, Versorgungslücken beim Anschluss an 
schnelles Internet z.B. durch die Inanspruchnahme von Fördermitteln des Landes Sachsen-
Anhalt zu schließen. Die Mbit-Raten von Privathaushalten, Institutionen und Unternehmen 
sollten hierzu bis Ende Dezember 2020 aufstockt werden. Weiße Flecken in Bezug auf die 
Breitbandanbindung existieren jedoch nach wie vor.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung 

1. In welchen Stadtgebieten sind noch größere weiße Flecken in Bezug auf die 
Breitbandanbindung vorhanden? 

a. Worin liegen die Hürden bei der Anbindung? 
b. Wie sieht der aktuelle Zeitplan zur Anbindung dieser Stadtteile aus? 

2. Inwieweit befindet sich die Stadtverwaltung aktuell in Gesprächen mit den 
Unternehmen, die für die Anbindung beauftragt werden sollen? 

3. Insofern keine zeitnahe Anbindung möglich ist, welche Schritte will die 
Stadtverwaltung gehen, um dies voranzutreiben? 
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